

CST ESPERA DECISIONES RESPONSABLES DE TELEFÓNICA

La CST, informa a los compañeros que hemos sido citados por la empresa el día de hoy a las 5 de la tarde para continuar dialogando en este espacio y llegar a un acuerdo en el pliego 2022 – 2023 que beneficie a los trabajadores afiliados.

Hemos recibido de parte de la empresa 2 contrapropuestas, que en resumen son similares, solo han variado en el cierre de pliego en un incremento de 5 soles, mostrando poco esfuerzo en dar solución a este pliego.

En la cláusula de seguridad en el empleo mantiene su mismo texto desde la presentación de sus contrapropuestas y esta es muy diferente a la que se firmó en el pliego 2019 – 2022.

La comisión negociadora del pliego conjunto de la CST que hoy la empresa muestre su buena fe para trabajar en conjunto en la solución del pliego 2022 – 2023 que beneficie a los trabajadores afiliados.

Esperamos que Telefónica reflexione y otorgue propuestas pensando en la seguridad y bienestar del trabajador.

Estaremos comunicando próximamente los resultados de esta reunión.

Lima, 18 de setiembre del 2023.